

# Gali Pemain Sepak Bola Handal, Kodim 0802/Ponorogo Juga Gulirkan Liga Santri

Muh. Nurcholis - [PONOROGO.UPDATES.CO.ID](http://PONOROGO.UPDATES.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 22:30



*Letkol Inf Muhammad Radhi Rusin membuka Liga Santri Piala Kasad 2022 di Stadion Bathoro Katong. (Foto : Istimewa)*

PONOROGO - Turnamen Sepak Bola Liga Santri Piala KSAD 2022 resmi dibuka oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman dari Stadion Merdeka Jombang Jawa Timur dan diikuti oleh seluruh jajaran Kodam di TNI AD, Senin (20/6) 2022).

Jenderal TNI Dudung Abdurachman menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini. "Semoga seluruh rangkaian pertandingan dapat terselenggara dengan baik dan sesuai dengan jadwal yang telah direncanakan," harap Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

Menurutnya, sepakbola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia dan lapisan masyarakat, sehingga tidak ada jenis olahraga lain yang mendapatkan sambutan paling meriah dari masyarakat di berbagai negara selain sepak bola.

Lebih lanjut Kasad juga berharap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah Internasional. "Harapan itu yang menjadikan TNI AD bersama dengan PSSI tergugah untuk membangun sebuah komitmen bersama demi kemajuan dunia sepak bola tanah air dengan menyelenggarakan kompetisi Liga Santri yang diikuti seluruh santri dari pondok pesantren yang ada di Indonesia," jelasnya.

Melalui kegiatan ini, Jenderal TNI Dudung Abdurachman berharap turnamen sepak bola sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia dengan mengedepankan rasa persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan solidaritas sesama santri. "Serta sebagai wahana dalam rangka pembinaan potensi sepak bola bagi generasi muda berbakat yang dapat tampil pada level sepakbola nasional maupun internasional," tandasnya.

Dia memaparkan hanya pemain yang bermental kuat dan memiliki jiwa petarung yang akan mencapai kemenangan dan hasil terbaik dalam setiap pertandingan. "Untuk itu, junjung tinggi sportivitas dengan mengedepankan rasa persahabatan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan dalam rangka meningkatkan soliditas dan solidaritas sesama santri," pintanya.

Bersamaan dengan pembukaan Liga Santri Piala Kasad 2022 di Jombang tersebut, Kodim 0802/Ponorogo juga membuka Liga Santri Piala KSAD 2022 untuk wilayah Kabupaten Ponorogo bertempat di Stadion Batoro Katong, Kota Ponorogo.

Dandim 0802/Ponorogo, Letkol Inf Muhammad Radhi Rusin saat memberikan testimoni di hadapan awak media menyampaikan bahwa Kodim 0802/Ponorogo siap mengirimkan tim terbaiknya untuk berlaga di level atas. "Ini diadakan di setiap kabupaten kota, setelah terjaring akan diadakan lagi di tingkat leveling Korem. Akhirnya adalah antar Kodam dijaring tim terbaik antar pesantren," imbuh Letkol Inf Muhammad Radhi Rusin.

Selain itu, menurutnya PSSI akan melihat tiap sisi - sisi terbaik akan dibentuk satu tim terbaik dari Pesantren Ponorogo yang akan ikut pertandingan di leveling Korem. Dalam menyukseskan event tersebut, Kodim 0802/Ponorogo mendapat dukungan dari berbagai elemen termasuk PSSI Ponorogo. Turut memeriahkan Liga Santri Piala KSAD 2022 Kodim 0802/Ponorogo yaitu parade reyog yang ditampilkan oleh seluruh Koramil jajaran Kodim 0802/Ponorogo. (Muh Nurcholis)